



Fraktion Die Grünen in der
Stadtverordnetenversammlung
der Kreisstadt Bad Hersfeld

Antrag zur Stadtverordnetenversammlung
Abschaltung von Beleuchtung

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt folgende Beleuchtungen abzuschalten:

1. Sämtliche direkt nach oben strahlenden Bodenleuchten dauerhaft
2. Die städtische Straßenbeleuchtung in der Zeit von 1:00 bis 4:30 Uhr, die nicht ganz unmittelbar zur Verkehrssicherung benötigt wird.

Begründung:

Auch die Stadt Bad Hersfeld muss in den kommenden Monaten ihren Beitrag zur Energieeinsparung leisten. Auch wenn zahlreiche Leuchten bereits auf LED umgestellt wurden, sind immer noch ein große Zahl herkömmlicher Leuchten eingesetzt. In der Zeit von 1:00 Uhr bis 4:30 Uhr findet wenig Publikumsverkehr statt. Viele Straßenlaternen dienen nicht der Verkehrssicherungspflicht und können in dieser Zeit vollständig abgeschaltet werden.

Bodenleuchten, die ungeschirmt in den Himmel strahlen, taugen als Beleuchtung nur wenig. In Bad Hersfeld sind noch einige dieser Leuchten aktiv, die zum Teil einfach nur in Baumkronen herein leuchten. Dies ist kontraproduktiv für alle nachtaktiven Insekten, blendet die Fußgänger und sorgt für überflüssige Lichtverschmutzung. Sämtliche ungeschirmten Bodenleuchten sind dauerhaft abzuschalten.

Die weitere Begründung erfolgt mündlich.

Bad Hersfeld, 05.11.2022

Andrea Zietz